

Para su publicación inmediata

Louis Dreyfus Company y Global Clean Energy renuevan acuerdo para expandir el cultivo de camelina en Sudamérica

Buenos Aires, Argentina, 11 de marzo de 2025 - Louis Dreyfus Company (LDC) y Global Clean Energy Holdings, Inc. (GCE) anunciaron hoy la renovación por diez años adicionales de su colaboración para promover el cultivo de *Camelina sativa* (camelina) en Sudamérica como cultivo intermediario, tras la exitosa culminación de un programa piloto de dos años.

Bajo este acuerdo renovado, y a través de sus subsidiarias Sustainable Oils y Camelina Company, GCE continuará desarrollando variedades de camelina y produciendo semillas, mientras proporciona soporte técnico a los productores. LDC se encargará de la originación, establecerá los contratos con los productores locales y gestionará el procesamiento de la cosecha en productos de valor agregado, incluyendo raciones para animales de alto contenido proteico y aceite sustentable para biocombustibles avanzados.

Desde su lanzamiento en Argentina en 2023, este programa de camelina se ha expandido de 5.000 a 25.000 hectáreas, planeando alcanzar las 75.000 hectáreas en 2025. El programa se expandió a Uruguay en 2024, alcanzando 4.700 hectáreas en el país, con planes de triplicar esa cifra en 2025. Las variedades de Camelina Company también se introducirán próximamente en Paraguay, a partir de 2025.

“Estamos encantados de renovar nuestra alianza con LDC por otra década, basándonos en el éxito de nuestro programa piloto, y en un contexto de crecimiento significativo de la demanda global de productos de camelina,” dijo Noah Verleun, presidente y director ejecutivo de GCE. “El alto contenido proteico de la camelina y sus atributos sustentables como cultivo intermediario regenerativo hacen de la harina de camelina un ingrediente cada vez más solicitado para la alimentación animal. El aceite de camelina también tiene un enorme potencial como materia prima baja en carbono para biocombustibles avanzados, incluidos los combustibles sostenibles para la aviación, atendiendo así al creciente mercado global de biocombustibles renovables.”

“Estamos orgullosos del excelente desempeño de la camelina en las áreas donde se ha sembrado hasta ahora, prosperando sin desplazar otros cultivos. Se ha ganado grandes elogios de los productores, quienes han encontrado en la camelina una valiosa aliada, no solo como cultivo intermediario de cobertura con renta, sino también por sus beneficios intrínsecos, como su ciclo corto, tolerancia al frío, bajo consumo de agua y contribución a la salud del suelo,” dijo Pablo Autilio, head regional de Semillas de LDC para Latinoamérica Sur y Oeste.

Como parte del compromiso a largo plazo del Grupo para promover y apoyar la adopción de prácticas agrícolas sustentables, LDC también está llevando adelante una importante inversión en nuevos equipos para procesar semillas de alto contenido oleico, como camelina, canola y girasol, en su complejo agroindustrial Timbúes, en la provincia de Santa Fe, Argentina, y que comenzará a procesar estos *soft commodities* en 2026.

“Al expandir nuestra capacidad de procesamiento y mejorar nuestra eficiencia operativa, LDC está mejor preparada para satisfacer la creciente demanda de productos que contribuyen a la transición hacia una economía baja en carbono, desde raciones de alto contenido proteico para animales hasta biocombustibles avanzados. Nuestra inversión en Timbúes, junto con el acuerdo renovado con GCE, refleja nuestro compromiso con el apoyo a una agricultura, producción de alimentos y energía más sustentables,” dijo Fernando Correa, head regional de Oleaginosas de LDC para Latinoamérica Sur y Oeste.

###

Acerca de Louis Dreyfus Company

Louis Dreyfus Company es una compañía líder en la comercialización y procesamiento de productos agrícolas, fundada en 1851. Aprovechamos nuestro alcance global y nuestra extensa red de activos para servir a nuestros clientes y consumidores en todo el mundo, llevando los productos adecuados al lugar adecuado, en el momento adecuado - de forma segura, confiable y responsable. Nuestras actividades abarcan toda la cadena de valor desde el campo a la mesa, a través de una amplia gama de líneas de negocio (plataformas): Algodón, Arroz, Azúcar, Café, Cereales y Oleaginosas, Jugo, Mercados Globales, Soluciones para Alimentos y Raciones, y Transporte. Ayudamos a alimentar y vestir a unos 500 millones de personas cada año originando, procesando y transportando aproximadamente 80 millones de toneladas de productos. Louis Dreyfus Company desarrolla actividades en más de 100 países, en seis regiones geográficas y emplea aproximadamente a 18.000 personas a nivel mundial. Por mayor información, visita www ldc.com y síguenos en las redes sociales.



Contacto de prensa: Luis Leyro | +54 9 11 4490 1669 | lleyro@nuevacom.com.ar o media@ldc.com.

Acerca de Global Clean Energy

Global Clean Energy Holdings, Inc. (OTCQB:GCEH) es una empresa de biocombustibles renovables verticalmente integrada, especializada en el desarrollo y cultivo de camelina, un cultivo oleaginoso no alimentario, regenerativo e intermedio, que se utiliza para la producción de biocombustibles avanzados y biomateriales. Con una visión que comienza en el laboratorio, pasa por la puerta de la granja y termina con biocombustibles renovables, la integración de la cadena de valor de GCEH, de la granja a los biocombustibles, ofrece un acceso incomparable a materias primas confiables y de ultra bajo carbono, y es inigualable en la industria de los combustibles sostenibles. Para obtener más información, visite www.GCEholdings.com. Para obtener información sobre el cultivo de camelina en Sudamérica, visite www.CamelinaCompany.ar.

Contacto de prensa: media@gceholdings.com

Declaraciones Prospectivas

Este comunicado de prensa contiene información prospectiva. Todas las declaraciones, excepto las que se refieren a hechos históricos, son "declaraciones prospectivas", incluidas las declaraciones sobre los planes, estrategias y objetivos para las operaciones futuras, la probabilidad de mejorar los rendimientos de la camelina o de lograr alguna rentabilidad derivada de ella, la creación de valor estratégico, el perfil de riesgo y las estrategias de inversión, y cualquier declaración sobre las condiciones económicas futuras o el desempeño, y los resultados financieros y operacionales esperados de Global Clean Energy Holdings, Inc. En algunos casos, las declaraciones prospectivas pueden identificarse por el uso de términos como "puede", "espera", "planea", "anticipa", "intenta", "cree", "estima", "potencial", o "continuará", o sus negativas, o cualquier otra terminología comparable. Estas declaraciones prospectivas se hacen basadas en expectativas y creencias acerca de eventos futuros que nos afectan y están sujetas a incertidumbres, riesgos y factores relacionados con nuestras operaciones y el entorno empresarial, todos los cuales son difíciles de predecir y muchos de los cuales están fuera de nuestro control, lo que podría hacer que nuestros resultados reales difieran materialmente de aquellos expresados o implícitos en estas declaraciones prospectivas. Por favor, consulte los factores de riesgo discutidos en nuestro Informe Anual en el Formulario 10-K y los Informes Trimestrales en el Formulario 10-Q, los cuales se pueden encontrar en el sitio Web de la SEC www.sec.gov. La discusión de estos riesgos se incorpora específicamente por referencia en este comunicado de prensa. Cualquier declaración prospectiva se hace a la fecha de este comunicado. No tenemos la intención, ni asumimos ninguna obligación, de actualizar ninguna declaración prospectiva.